

# 山陽特殊製鋼グループの社会貢献活動

山陽特殊製鋼グループは、社会とともに発展することを目指し、積極的に社会貢献活動を展開しています。

## 山陽特殊製鋼文化振興財団

当社は、60周年記念事業の一環として1993年(平成5年)、地域文化の振興に寄与することを目的に「財団法人山陽特殊製鋼文化振興財団」を設立しました。同財団は、コンサートや有識者による文化講演会の開催などを毎年行っています。

### ニュー・イヤー・コンサートの開催

子どもたちに音楽の楽しさを肌で感じてもらうことを目的に「ニュー・イヤー・コンサート」を毎年開催しています。2011年1月のコンサートでは、地元の小・中学校7校と招待団体1組による合唱や吹奏楽の演奏のほか、声楽家による模範演奏が披露されました。最後は「旅立ちの日に」を会場全体で合唱しました。



### 文化講演会の開催

2011年4月に、ジャーナリストとして広く知られる(財)国家基本問題研究所代表理事の櫻井よしこ氏を講師にお招きし、「日本よ、勁(つよ)き国となれ」と題した講演会を開催しました。



## インターンシップ

当社では、学生の職業観や就労意識を高めてもらう目的で、学生を一定期間実習生として受け入れており、2010年8月には大学および高等専門学校の学生3名が総務部と製鋼部で実習を行いました。インターンシップ最終日の成果発表会では、「企業で働くことを具体的にイメージでき、今後のキャリアプランを考える上で役に立った」などの意欲的な声が多く寄せられました。



総務部実習風景



製鋼部実習風景

## 産学連携

当社は、九州大学鉄鋼リサーチセンター産学連携講義「特殊鋼学講座」へ協力しています。この講座は、鉄鋼業に興味を示す大学院生に対して、企業側から鉄鋼の研究・開発、生産に関する実際知識をレクチャーする特別講座で、2010年度は大学院生6名が来社し、特殊鋼についての講義・実習を受けました。



## 小学校のマラソン大会にゲスト参加

当社の陸上競技部員が地域貢献活動の一環として、姫路市立手柄小学校のマラソン大会にゲスト参加しました。大会前には監督より「速く走るコツ」が紹介され、また、大会では各選手がペースメーカーとして子どもたちに伴走し、子どもたちの力走を応援しました。

